

Presse-Information

SPD im Flecken Bovenden informiert:

9.8.2016

Filmabend „Gegen Rechts“ – Der Staat gegen Fritz Bauer

Ein Thema, das aktueller nicht sein kann: Überall wieder rechte Parolen, Drohungen gegen Minderheiten, Wahlerfolge von Populisten wie der AfD, gar ein Ende des geeinten Nachkriegseuropas zugunsten nationalistischer Tendenzen scheint wieder möglich.

Die **SPD Bovenden** setzt zusammen mit der Arbeitsgruppe **amnesty international** Bovenden ein Zeichen gegen zunehmende Fremdenfeindlichkeit.

Wir solidarisieren uns mit den Gemeinden Katlenburg, Adelebsen und auch der Stadt Göttingen wo der sog. „Freundeskreis Thüringen/ Niedersachsen“ regelmäßig Mahnwachen abhält und hetzerische Reden hält.

Wie kann man aufrecht dagegenhalten? Der Fall des hess. Staatsanwalts Fritz Bauer gibt ein beeindruckendes Beispiel, da er fast im Alleingang gegen immense gesellschaftliche und behördliche Behinderung die juristische Aufarbeitung der NS-Kriegsverbrechen vorantrieb und somit für den Eichmann Prozess und später für die Auschwitz-Prozesse sorgte.

Eingeladen sind alle Bovender Bürger und alle Interessierten

zum öffentlichen & kostenlosen Filmabend

in der AWO Begegnungsstätte am Korbhof 6

am 17.08.2016 um 19:00 Uhr.

„Für Getränke und Knabberkrams ist gesorgt. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung der Bürger in Bovenden. Am spannenden Leben von Fritz Bauer kann man erkennen wie wichtig der Kampf für eine menschenwürdige Gesellschaft ist- und warum wir diese verteidigen müssen. Wer mehr darüber erfahren möchte, schaut vorbei!“, so der stellvertretende Vorsitzende der SPD im Flecken Bovenden, Julian Bartels.